
＜京都生協 亀岡行政区委員会主催：組合員のつどい＞

夏休み企画『お好み焼き教室』アンケートまとめ
2010.8.24(火)10:00～13:00 ガレリアかめおか調理室

＜参加者＞

★組合員８名、行政区委員７名、子ども２５名、事務局１名。

★オタフクソース（田中さん、藤村さん、桑原さん） 夢のひこうせん：今西さん 合

計４５名

１．本日の『組合員のつどい』はいかがでしたか？

＜お好み焼き教室＞

・とても楽しかった。子どもと初めての料理教室で、良い思い出になりました。

・家では、なかなかゆっくりと親子で料理ができないですが、こういう企画をして頂いてとても楽

しかったです。

・とても、ふっくらとした美味しい作り方を教えてもらえて、とても勉強になりました。子どもと

作れて楽しかったです。

・子どもと楽しく、おいしくいただきました。また家でも作りたいし、このような会があれば、ま

た参加したいです。

・親子で参加できるイベントが好きで、よく（たびたび）参加しているのですが、今回の様な企画

はとても楽しかったです。また、今後も行きたいです。ありがとうございました。

・とても楽しく会話もしながら、美味しく出来上がりました。焼きソバも子ども向け、美味しいう

す味で良かったです。

・子ども達にわかりやすく教えてくださったので、とてもよかったです。

・とてもおいしかったです。豚肉をのせるタイミング、はじめて知りました。

・とても解りやすく、簡単で、おいしいお好み焼きを作ることができて、勉強になりました。

・改めて作り方を教えてもらい、おいしくいただけました。

・ふっくらと出来て、お腹いっぱいになりました。焼きそばもおいしかったです。

・ふんわりとおいしくでき、よかったです。

・ふっくらとおいしく出来上がり、楽しませてもらいました。

・オタフクソースさんにきてもらって、とてもたすかりました。おいしかったです。焼きそばも味

見ていどでしたが、よかったです。

・子ども達１人１人に表彰状をいただいた時の、嬉しそうな笑顔が忘れられません。今回は申込み

が多数あり、食育への関心の高さと、親子で参加できる取り組みには魅力があることがわかりま

した。オタフクソースさんのおかげで楽しいつどいになりました。

＜平和について…絵本の読み聞かせ等＞

・読み方がお上手で、子どももしっかりきけていました。「かわいそうなぞう」のお話は、知って

いても、何回きいても、かなしくなってしまいました。

・パネルシアターは、小さい子ども達でも楽しめたので、よかったです。

・私には関係のない事のように思ってましたが、命の大切さ、一年に一度くらいは、子どもと話し

たいと思いました。

・戦争のこわさを、私もふくめ子ども達にもおしえてくださり、大変良かったです。

・平和になれすぎている毎日に、考える時間をもらいました。

・なかなかこういう時間が作れないので、よかったです。

・戦争を知らない子ども達。（親も含めて）考えさせられるお話でした。

・“かわいそうなゾウ”有名で何度読んでも悲しく泣ける物語です。

・上手な読み聞かせだったので、子どもが集中できたのでよかったです。戦争の話をまた家でした

いと思います。

・一つ一つ手づくりで、とても良かったです。



・すばらしかったです。子どもも楽しかったみたいでよかったです。

・さすが今西さん！！子も親もひきつけられました。平和、戦争ってむずかしいテーマだけど、少

しでも考える機会となったかな……。

・学校で戦争に関する授業がないようなので、よかったと思います。

・決して忘れてはいけない事なので、子ども達に伝えていってほしいと思いました。

・親と子が一緒に、平和について考えられるひとときが過ごせて良かったです。

２． 本日、試飲していただきました飲み物はいかがでしたか？

＜ミックスキャロット＞

・子どもが「にんじん味」ってわかっていても、ゴクゴク飲んでいたのがよかったです。

・にんじんの味がこくて、おいしかった。

・前から一度飲みたいと思ってました。にんじんという感じはあまりせず、おいしかったです。

・子どもも大好きで、夫も好んで飲んでます。

・おいしかったです。子どもが好きでよく利用してます。

・みかんの味がしておいしかったそうです。

・のみやすくおいしかったです。

・美味しかったです。飲みやすい。

・子どもは大好きです。

・おいしかった。（４名）

＜リフレッシュカロリーハーフ＞

・さっぱりとしていて、後口が悪くなくて良い。

・最初、甘いかなぁって思いましたが、後味スッキリ ? おいしかったです。

・私には少しクセがありましたが、子どもはあっさりとして好きみたいです。

・後味が良く、すっきりしていました。

・飲みやすく、カロリー半分がうれしいです。

・少し甘さが気になるが、１缶あたり36キロカロリーというのは嬉しい。

・炭酸水はにがてですが、のみやすかったです。

・すこし炭酸が入って、とてものどがかわいてたし、おいしかったです。

・微炭酸で、すっきりさっぱりして美味しかったです。

・すっきりした味で、鉄分が入っているのがうれしいです。

・家でも注文しました。美味しいです。ビタミン、鉄を自然にとれるという感じで、サイダーを飲

むなら……と思い、これを注文しました。

・初でしたがおいしかったです。

・おいしかった。（２名）

・少し甘かったです。

３．今後、組合員のつどいで取り上げてほしいテーマや、今あなたが興味関心を持って

おられる事がありましたらお聞かせください。

・簡単手づくりお菓子。

・子どもと一緒にできるイベントは、とてもうれしいです。

・食育と子育てについて。

・またやってほしいです。

以 上


